

19.11.2023

Liebe Mitglieder,

langsam aber sicher leeren sich unsere beiden Gemüseäcker. Während wir in den Tunneln fleißig Feldsalat für die kommenden Monate setzen, warten auf dem Lagerkultur-Acker noch einige Kulturen darauf abgeerntet und eingelagert zu werden. Durch den vielen, vielen Regen in den letzten Wochen sind wir mit der Ernte etwas hinten dran, da die Karottenernte in so einem nassen Boden sehr zeitaufwendig ist. Daher würde ich gerne noch einmal zu einem letzten Arbeitseinsatz für 2023 einladen:

Am Dienstag ab 14:00 Uhr (gerne kann man auch noch später dazustoßen) auf unserem Lagerkultur-Acker.

Da können wir Pastinaken, Weißkohl, Rotkohl und die letzten Karotten abernten. Über viele (frost- und regenfeste?) Helfer würden wir uns sehr freuen! Falls jemand das Feld nicht findet, einfach bei mir melden.





Ganz liebe Grüße
Simon und das Gartenteam